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Дипломная работа: 85 страниц, 28 таблиц, 12 рисунков, 50
литературных источников.

КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ, КОНКУРЕНТЫ, КОНКУРЕНТНЫЕ 
ПРИЕМУЩЕСТВА, АНАЛИЗ, КОНКУРЕНЦИЯ, ОЦЕНКА, МОЛОЧНАЯ 
ПРОДУКЦИЯ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ

Объектом исследований является конкурентоспособность предприятия.
Предмет исследований -  оценка уровня конкурентоспособность 

предприятия ОАО ’’Савушкин продукт".
В соответствии с этим, целью данной дипломной работы является 

оценка уровня конкурентоспособности предприятия и разработка комплекса 
мер по её повышению.

При написании дипломной работы были изучены и использованы 
различные источники, включая монографическую и учебную литературу, 
периодические издания, статьи и обзоры в специализированных и 
периодических изданиях, информация официальных сайтов в глобальной 
сети Internet, а также данные предприятия.

При выполнении работы использованы методы эмпирического анализа 
и сбора информации, синтеза, сравнения.

Приведенный в работе расчетно-аналитический материал правильно и 
объективно отражает состояние исследуемого процесса.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал 
правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 
заимствованные из литературных и других источников теоретические,

*

методологические и методические положения сопровождаются ссылками на 
их авторов.

(подпись студента)



ABSTRACT

Thesis: 72 pages, 26 tables, 12 figures, 50 references.

COMPETITIVENESS, COMPETITORS, COMPETITIVE
ADVANTAGES, ANALYSIS, COMPETITION, EVALUATION, DAIRY 
PRODUCTS, EFFICIENCY.

The object of research is the competitiveness of the enterprise.
The subject of research is an assessment of the level of competitiveness of 

an enterprise JSC ”Savushkin product “.
In accordance with this, the purpose of this thesis is to assess the level of 

competitiveness of the enterprise and develop a set of measures to improve it.
When writing the thesis, various sources were studied and used, including 

monographic and educational literature, periodicals, articles and reviews in 
specialized and periodicals, information from official sites on the Internet, as well 
as enterprise data.

When performing the work, methods of empirical analysis and collection of 
information, synthesis, comparison.

The calculation and analytical material presented in the work correctly and 
objectively reflects the state of the process under study.

The author of the work confirms that the material presented in it is correct 
and objectively reflects the state of the process under study, and all borrowed from 
literary and other sources theoretical, methodological and methodological 
provisions are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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